

鴨生田通信

NO. 2

令和5年5月18日

北九州市立鴨生田小学校 校長 宮脇 孝信

1年生を迎える会・遠足 盛り上がりました

新年度が始まって、1ヵ月少し経ちました。子どもたちは新しい環境にも慣れ、毎日元気に過ごしています。

5月1日(月)には、「1年生を迎える会」を実施しました。2年生から5年生までの児童が静かに待つ体育館に、6年生に手を引かれた1年生が入場してきました。一人一人の名前を呼ばれると全校児童の前で大きな声で返事をする姿に、入学してから1ヶ月での成長を感じました。久しぶりの「1年生を迎える会」でしたが、全校のみんな



が楽しい時間を過ごすことができました。準備期間も短い中でしたが、計画・運営をしてくれた児童委員会の5、6年生には、拍手でお礼をしました。



集会の後は、いよいよ遠足に出発です。本城陸上競技場まで歩いて行きました。6年生は、少し遅れ始めた1年生に優しく声をかけたり、道路側と並んでいる場所をかわったりするなど、しっかりお世話をすることができていました。天気にも恵まれ、楽しい遠足となりました。

～ 令和5年度 鴨生田小学校職員です。よろしくお願いたします。 ～

HP掲載用は、個人情報保護のため氏名は掲載しておりません。

※この他に、毎日ではありませんが外国語専科指導、学校図書館職員、ALTなどが勤務しています。

運動発表会に向けて、全力で頑張っています！！

いよいよ5月21日(日)に運動発表会当日を迎えます。毎日、暑い日が続いていますが、どの学年も練習に熱が入っています。疲れもあると思いますので、元気に当日を迎えられるよう睡眠や食事等、健康への配慮をお願いいたします。本年度の運動発表会スローガンは、「笑顔で楽しく、一生懸命がんばって、心に残る最高の思い出をつくろう」です。保護者の皆様も、当日は、子どもたちの頑張りに大きな拍手をお願いいたします。また、成長した子どもたちを認める声かけをしていただくとありがたいです。

久しぶりの全児童参加、保護者の皆様の来校制限なしの運動発表会です。先日、運動発表会のご案内とお願いのプリントを配付いたしましたが、観覧の際のマナー等、ご理解いただきますようお願いいたします。

～保護者連絡ツール「tetoru」の登録について～

令和5年度より、本市の学校と保護者の間の連絡ツールとして、これまでの一斉メールシステムに代えて連絡ツール「tetoru」を導入しております。学校からのお知らせだけでなく、欠席や遅刻の学校への連絡も「tetoru」で行うことができます。まだ登録されていないご家庭は、登録をお願いします。「登録用紙を無くしてしまった。」「登録期限を過ぎて登録ができない。」という場合など分からないことがあれば、学校までご相談ください。